



Appel d'offres PSC : la Mgéfi conteste la décision du MEFSIN

Le 02/06/25

Le Secrétariat général des ministères économiques et financiers a annoncé le 22 mai dernier les résultats de l'appel d'offres pour la Protection sociale complémentaire (PSC) de ses agents. Le rejet des offres en santé et prévoyance de la Mgéfi, qui est l'opérateur référencé depuis 2008, est incompréhensible. Ainsi la Mgéfi annonce tenter un recours afin de comprendre le rejet, contester cette décision et faire valoir ses arguments.

Près de deux décennies au service des agents des ministères économiques et financiers

La Mgéfi a répondu à l'appel d'offres du Ministère de l'Economie, des finances et de la souveraineté industrielle et numérique (MEFSIN) avec grand soin, présentant un dossier le plus qualitatif possible. Elle a en cela été fidèle à la qualité de service prodiguée au MEFSIN et ses agents, ainsi qu'à son engagement historique. La Mgéfi assure en effet la protection santé des agents du MEFSIN depuis 2008. Deux référencements successifs ont permis d'éprouver la fiabilité et l'excellence opérationnelle qui ont toujours été au cœur de sa relation adhérent, en témoigne le taux élevé de satisfaction des adhérents de la Mgéfi (90% selon les baromètres BVA puis INIT).

C'est pourquoi la décision prise dans le cadre de l'appel d'offres apparaît incompréhensible.

Voie de recours et contestation de la décision du MEFSIN

Cette incompréhension amène la Mgéfi, avec l'appui du Groupe Matmut, à déposer un référé précontractuel conformément aux dispositions du code de la Commande publique. La mutuelle est résolue à faire reconnaître et défendre la manière honnête dont elle accomplit sa mission sociale et solidaire, en restant fidèle à ses valeurs et à l'engagement sincère envers ses adhérents.

À propos de la Mgéfi

Présidée par Didier DEBORD, la Mgéfi est la seule mutuelle référencée par les ministères économiques et financiers pour la protection sociale de leurs agents. La Mgéfi propose à ses adhérents une offre complète santé, prévoyance et services. Depuis le 1er janvier 2023, la Mgéfi fait partie du groupe Matmut, acteur engagé depuis plus de 60 ans auprès de ses 4,5 millions de sociétaires. Acteur citoyen et responsable, le groupe Matmut agit en faveur d'une société plus solidaire, inclusive et active face aux changements climatiques.

Au sein de la SGAM Matmut, la Mgéfi s'impose comme étant le pôle Fonction publique et s'inscrit dans une stratégie de développement aux bénéfices des agents publics.

La Mgéfi en chiffres

316 132 personnes protégées
1200 militants
200 collaborateurs
Taux de satisfaction adhérents : 90%
Frais de gestion : 13,16 %
Taux de redistribution : 84,79%

Basé sur 6 529 avis



★ Trustpilot

Contact presse

Élise SAADA - Responsable du service communication : esaada@mgefi.fr | 01 56 41 07 56

